



## Inició conversatorio sobre la participación ciudadana en la transformación del Poder Judicial

El día de ayer se llevó a cabo el primero de cuatro conversatorios que se van a llevar a cabo en la Cámara de Diputados, para conocer las posturas y opiniones de los expertos en derecho constitucional y electoral con respecto a esta posible elección por voto popular de los ministros de la Suprema Corte. En este primer foro la mayoría de los ponentes se pronunció en contra de la elección democrática de los ministros, pero también coincidieron que el Poder judicial requiere de una reforma muy profunda a toda su estructura legal.

[W RADIO Inició conversatorio sobre la participación ciudadana en la transformación del Poder Judicial.mp3 - Google Drive](#)